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刘宗富代表：
为北京蓝天提供清洁电力

“能源央企不但要为北京提
供清洁、 温暖、 环保的电力， 而
且还要为实现北京的蓝天贡献新
的力量。” 来自央企系统代表团
的华能北京热电厂党委书记、 副
总经理刘宗富代表表示。

“十九大报告指出， 要坚持
全民共治、 源头防治， 持续实施
大气污染防治行动， 打赢蓝天保
卫战。” 刘宗富表示， 华能北京
热电厂完成了燃煤退出。 用天然
气 发 电 供 热 比 煤 炭 更 加 清 洁
和 环 保 ， 未来还将开工建设两
套 “二拖一” 的燃机蒸汽联合循
环机组。

刘宗富说， 华能北京热电的
燃煤机组， 已经按照北京市2013
至2017年清洁空气行动计划的要
求全部停机备用， 如果遇到特殊
情况需要应急启动的话， 一定会
完成好任务， 因为这套经过环保
改造的煤机， 其性能和状况以及
排放指标依然会保持领先水平，
请北京市民放心。

贾立群代表：
欢迎医学院毕业生选择儿科

从事儿科影像学诊断工作已
经40年、 接诊了30多万名患儿的
北京儿童医院超声科名誉主任贾
立群是北京团代表。 和患儿打了
这么多年的交道， 为了病人可以
随叫随到的他， 谈起了儿科医生
职业队伍近几年的变化。

“过去相当一段时间 ， 确实
存在医学院校毕业生不愿意干儿
科， 即使做了儿科医生许多也留
不住的现象。 但这两年来， 国家

和北京市出台许多向儿科医疗方
面倾斜的措施， 比如提高儿科医
务工作者薪酬待遇等， 对推动儿
科事业发展起到了决定性作用。”
贾立群讲道， 如今高校毕业生争
先恐后地选择儿科， 以他所在的
北京儿童医院为例， 今年慕名而
来参与应聘的毕业生就超过了
4000人。 他所在的科室， 3年前
只有14名医生， 今年已经增长到
28名。 “我相信， 咱们的儿科医
生会越来越多， 越来越多的医学
院校毕业生会选择儿科。”

巨晓林代表：
呼吁农民工兄弟签订劳

动合同

从农民工成长起来的中华全
国总工会兼职副主席、 北京团代
表巨晓林将自己定位为2.82亿农
民工的 “代言人”。

巨晓林说， 工会一定会带头
宣传好 《劳动法》 和涉及农民工
权益的相关政策法规， 让农民工
用法律维护好自己的权益。 工会
也要多会同监督部门深入工地做
好调研工作， 多了解农民工的心
声、 意见和建议。 各地也应该多
建立一些维权平台， 让农民工更
直接地维护自己的合法权益。

“我想告诉广大农民工兄弟，
不管干什么工作、 干什么活， 一
定要签订劳动合同， 要看清劳动
合同中的每一项 ， 一旦发生纠
纷， 我们就以字为据来维护自己
的合法权益。” 巨晓林恳切地说。

李萌代表：
用劳动托起“中国梦”

“总书记的报告中， 我粗略
统计下来， 关于人民出现了180

余处， 真切表明了总书记执政一
心为民的赤子之心。 作为一名普
通劳动者， 我对人民也是充满着
感情。” 十九大的北京代表团里，
80后的代表李萌话虽不密， 却透
着股朴实直率。 李萌说， 作为一
名环卫工人 ， 她要用劳动托起
“中国梦”。

李萌表示， 现在社会各界对
环卫工人的关爱越来越多。 每逢
寒冬酷暑， 一些沿街商家都会给
环卫工人提供清洁的饮用水 ，
解决了大家“喝水难”的问题。还
有环卫工人爱心驿站， 让他们可
以在里面歇歇脚、热热饭。这些点
滴的细节， 传递的是社会对劳动
的尊重，对环卫工人的认同。

“‘中国梦’ 是由很多小梦组
成的大梦， 这里也有环卫工人的
一份。 我们也要用我们的劳动托
起‘中国梦’。”李萌表示，作为党
的十九大代表，在今后的工作中，
她要一如既往地严格要求自己，
做好先锋表率作用， 为百姓多做
些力所能及的事情。“虽然时传祥
掏粪的技术现在用不上了， 但是
老前辈 ‘宁肯一人脏， 换得万家
净’的精神到什么时候都需要。”

宋鱼水代表：
党建工作给了法官精神力量

“听了总书记作的报告，感觉
到我们距离那种美好很近， 一种
为实现理想而有的激情便在这个
时刻重新燃起。”作为北京团里来
自司法系统的一位代表， 宋鱼水
说， 作为十九大报告中浓墨重彩
的一部分， 司法体制改革的深化
离不开党建工作， 法律工作者要
用司法去呵护社会的公平正义。

宋鱼水特别提到， 立案登记
制实施以后， 法院的立案率和办

案数量均有提升， 法官的工作压
力增大， 如何稳定队伍就变得很
重要。“我们的经验是， 一手抓审
判，一手抓队伍建设。”宋鱼水说，
以北京知识产权法院为例， 这是
一个案多人少的地方， 一个法官
最多一年中要办理400多件案件，
工作压力很大， 也肯定会有疲劳
期和情绪波动的时候。这时，党建
工作就要给他们精神力量。

“甘于奉献， 为人民不计功
利， 这在我们法院是一种很重要
的精神文化， 我们的法官几乎全
部都是党员。”宋鱼水说，在精细
化时代，法官也需要弘扬“工匠精
神”和“劳模精神”，用司法去呵护
社会的公平正义。

刘宏代表：
期待中国变成制造强国

党的十九大， 首钢技术研究
院的首席技能操作专家刘宏是第
二次以代表身份出席。 这位老代
表说， 作为钢铁人， 她要努力奋
斗， 期待中国从制造大国变成制
造强国。

党的十九大报告中提出 ，要
建设知识型、技能型、创新型劳动
者大军， 弘扬劳模精神和工匠精
神， 营造劳动光荣的社会风尚和
精益求精的敬业风气。 这句话让
刘宏深有感触， 倍感鼓舞。“我是
一名焊工。 以我所从事的行业来
说， 我们想成为钢铁大国和钢铁
强国， 首先需要一批好的技能工
人。”刘宏说，技术工作又枯燥又
累，多少年都看不到亮光，待遇又
不是特高， 让年轻人常常对焊工
敬而远之。如何培养人才？经过这
些年的实践， 她总结出了一套经
验：师傅首先要传承人格魅力，先
教会徒弟们做人做事的道理，然

后再传授技术。学习完技能后，还
一定要为年轻人搭建一个展示技
能水平的平台， 让他们从中体会
到学习技术的快乐。

“若干年后， 刘宏就得退休
了， 焊接的问题还得找年轻人。”
刘宏说， 就像总书记在报告中说
的，青年兴则国家兴，青年强则国
家强， 中华民族伟大复兴的中国
梦终将在一代代青年的接力奋斗
中变为现实。“中国从制造大国变
为制造强国， 我们要和青年人一
起努力。”

丁宁代表：
奥运冠军应该是青年人榜样

“奥运冠军应该做青年人的
榜样：阳光乐观、积极向上、自强
自律、热心公益、传递正能量。”丁
宁是十九大北京代表团的一员。
她说，能够当选十九大代表，是她
无上的光荣。

“我认为，奥运冠军，应该做
青年人的榜样：阳光乐观，积极向
上，自强自律，热心公益，传递正
能量；作为新时代青年，在这伟大
的 时 代 ， 应 该 敢 想 敢 做 敢 担
当 ，抓住机遇，坚定信念，志存高
远，为‘国家兴’、为‘国家强’、为
中华民族伟大复兴的中国梦而努
力奋斗。”

“人们常把健康比作1， 其他
都是1后面的0， 人生圆满全都在
于这个1。” 丁宁说，“作为运动员
党员， 我要引领大家积极参与健
身、科学健身，为健康中国建设做
出自己的贡献。”

谈到对未来有何期许时 ，丁
宁说：“我期待中国乒乓球队能够
继续包揽奥运金牌， 期待中国成
为真正的体育强国， 期待全民健
康、全民小康的美好景象。”

北京代表团热议十九大报告
习近平总书记代表第十八届中央委员会所作的报告在北京市代表团引起强烈

反响。 连日来， 代表们满怀激情， 争相发言。

平谷区
把十九大精神揉进宣讲

故事里
平谷区理论宣讲团成员 、百

姓宣讲团成员20多人， 胸前佩戴
着党徽， 在位于滨河社区的宣讲
员之家集中收看十九大实况电视
直播。

因为诚信经营事迹突出被推
荐为市级百姓宣讲员的方沪生，
放下手里的农家院生意， 冒着雨
赶了40多里路， 提前一个小时到
了百姓之家。 方沪生说：“我特意
准备了一个新的笔记本， 准备多
摘录点十九大精神， 以后在登台
宣讲百姓故事的时候， 我得把十
九大精神揉进故事里， 这就是我
的备课本。”

86岁的王志友是平谷区年龄
最大的百姓宣讲员， 老人参加过
抗日战争、 解放战争和抗美援朝
战争。 王志友说：“和大家一起看
习总书记作报告很激动， 也很震
撼，我要好好记，多联系咱们平谷
实际，把党代会的精神在社区里，

在党员中好好传播。”
收看直播后， 百姓宣讲员们

对大会报告中的重要思想、 重要
观点、 重大举措等进行讨论 、交
流、学习 ，为下一步深入 基 层 开
展 理 论 宣 讲 和 百 姓 巡 讲 做 准
备 ， 力 争 形 成 党 员 干 部 讲 理
论、普通百姓讲故事，深入学习贯
彻十九大精神的良好局面。

本报记者 马超

朝阳区总工会
引领职工继续听党话跟党走

10月18日上午， 朝阳区总工
会领导班子和机关全体干部在会
议室一起观看了十九大开幕会盛
况。 朝阳区各级工会认真组织观
看了十九大开幕会盛况， 聆听习
近平总书记所作工作报告， 并及
时交流分享感想。

各级工会干部纷纷表示， 报
告令人鼓舞， 催人奋进， 对祖国
的未来充满期待。 感触最深的是
报告提出当前中国特色社会主义
已经进入新的阶段。 我国社会的

主要矛盾已经转化为人民日益增
长的美好生活的需求和不平衡不
充分发展之间的矛盾。 作为基层
工会干部， 在今后的工作中， 要
紧紧把握报告提出的新方向、 新
要求和新标准， 有效提升工会工
作水平， 加大工会组织覆盖和服
务覆盖， 切实增强职工群众的获
得感和幸福感， 成为职工群众靠
得住、 信得过的贴心组织， 引领
广大职工继续听党话跟党走， 再
创新辉煌。 本报记者 刘欣欣

延庆区总工会
做好群团工作， 为广大

职工服好务
10月18日， 中国共产党第十

九次全国代表大会在北京召开，
大会报告引起了延庆区工会干部
的热烈反响。

“党的十九大报告规划了未
来五年中国的发展方向， 我们感
受到了祖国的变化， 人民生活发
生的翻天覆地变化。 我们要认真
学习大会报告，做好群团工作，更

好地为广大职工服好务。”延庆区
总工会常务副主席杜志刚说。

“过去的五年，作为工作在基
层一线的普通党员，我始终把‘不
忘初心、继续前进’铭记心中，在
工作岗位上尽职尽责， 永葆共产
党人政治本色。”延庆区总工会工
人文化宫主任郤书峰道出了一名
普通党员的心声。

“没有共产党就没有新中国！
虽然我不是一名党员， 但作为一
名群众， 我更要积极向党组织靠
拢。”延庆区总工会专职工会社会
工作者卫泽宇表达了自己加入党
组织的决心。 本报记者 马超

住总集团
立足本职岗位 履行好职责

从集团公司领导班子到一线
班组的党员职工 ， 从 “天涯海
角” 到 “雪域高原”， 从北京城
市副中心、 北京新机场工程到白
俄罗斯中白工业园工程的建设现
场， 北京住总京内、 京外、 境外
近280多个党支部的6425名党员、

干部、 群众通过电视、 网络等多
种方式聆听学习习近平总书记所
作的报告。

作为一名从事建筑行业的职
工， 集团机关党员刘贯奇对与企
业发展相关的内容更为关心。 “作
为一名国企干部、共产党员，我一
定立足本职，履行好职责，以振奋
的精神、 踏实的作风、 担当的勇
气、创新的激情，投身到实现中华
民族伟大复兴的奋斗中。 ”

北京住总城市副中心建设项
目部的外施队党员吴广也表示：
“作为副中心建设团队中的一名
党员代表 ， 我将勇担责任 ， 以
‘世界眼光、 国际标准、 中国特
色、 高点定位’ 全力以赴， 高标
准完成历史使命， 为决胜副中心
建设、 实现中国梦而奋斗！”

身处雪域高原的北京住总京
藏交流中心项目部党员李桂兵说
道： “砥砺奋进的五年， 激励着
我们一线建设者奋发图强， 坚持
高品质、 高标准， 为实现援建工
程顺利竣工努力拼搏！”

本报记者 崔欣

坚定信心跟党走 大步迈向新时代
———全市基层单位多形式学习十九大报告


